
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 7年度の吉田地区地域コミュニティ運営協

議会の総会を４月２５日（金）に吉田公民館 3階

の大会議室において開催しました。地区の区長や

各種団体の代表の代議員の皆さん 29名中 21名

の出席（うち 4名は委任）をいただきました。 

 その総会において、地域コミュニティ事業とヨ

ッシー号事業の令和 6年度の事業実績及び決算と

令和 7年度の事業計画及び予算について、ご承認

をいただきました。また、令和 7年度の役員は下

の表のとおりとなっています。さらに 5月 20日

の総務・広報部会を皮切りに順次開催する各専門

部会の第 1回会議において、部会長の選出を行い

各部会の活動もスタートすることになります。「すべての人が笑顔で暮らせる吉田を目指して」という吉田地区

の地域計画の目標の実現に向けて、今年度もしっかり進めて行きますので、皆さんのご参加・ご協力をよろし

くお願いします。                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年度コミュニティ総会を開催しました！ 

～たくさんの出席ありがとうございました～ 

吉田コミュニティだより 

 発行：吉田地区地域コミュニティ運営協議会事務局 

じ           0954-43-9380 

 

会長 桟 久博（皿屋） 総務・広報部会長 部会において後日決定 

副会長 堤 安直（納戸料） 公民館活動部会長 〃 

副会長 平山 眞佐子（皿屋） 青少年育成部会長 〃 

会計 山口 正昭（西川内） 健康福祉部会長 〃 

監事 田平 繁廣（両岩） 地域づくり部会長 〃 

監事 林田 雅明（真上吉田） 事務局長 井上 親司（下宿） 

 

令和 7 年度

5 月号 

月号 

吉田コミュニティの部会活動に参加しませんか！ 

吉田コミュニティの会員は吉田地区の住民皆さんとなっています。その中 

で、活動を引っ張っていく役割を担っているのが部会です。総務・広報部会 

、公民館活動部会、青少年育成部会、健康福祉部会、地域づくり部会の５部会  

があります。それぞれが地区の区長や前区長、生産組合長、自治公民館長、地 

区推薦や自薦及び団体の代表者などで構成されています。 

 コミュニティでは、皆さんが関心を持てる部会への参加について、広く募集 

をしております。自分ができる範囲で、「ちょこっとのボランティア」をして 

みませんか。お問い合わせはコミュニティ事務局まで（43-9380） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       「昭和 100年」という言葉に引かれて 

調べてみました。 

 

 今年は昭和が続いていたら、昭和 100年の年となるそうです。吉田地区の昭和は団塊の世代の方からは、小

学校の教室に入れないくらい同級生がいたとか、資料によると皿屋地区には、映画館やぱちんこ店などが軒を並

べ競い合って賑いを演出していたという時代になります。 

吉田地区を離れて世間一般の昭和を検索してみました。昭和を代表する歌としては、坂本九の「上を向いてあ

るこう」、映画は渥美清主演シリーズの「男はつらいよ」が、あげられることが多いようです。さらに昭和を代表

する事件としては、まだ犯人がわかってない「3 億円事件」が、ありました。また、イベントとしては、1 回目

の東京オリンピックと同じく 1 回目の大阪万博が、ありました。さらに検索します。

昭和を代表する小説は、太宰治の「人間失格」が、あげられることが多いようです。い

ずれも若い世代には、なじみが薄いものと思われます。俳人の中村草田男の代表作で

「降る雪や明治は遠くになりにけり」という句がありますが、令和の現在は「昭和は

遠くになりにけり」となってしまったのでしょうか。 

納戸料百年桜のライトアップを実施しました！ 

 

３月３０日に納戸料の百年桜のライトアップを吉田 

コミュニティでは、納戸料区、活き生き吉田会と連携 

して実施しました。 

まだ少し満開には早いようでしたが、市外からの訪 

問客も幻想的な雰囲気を楽しまれていたようです。 

第２期「よしだとんち王」はこの方々に！ 

コミュニティだより３月号で出題しました、と

んち３問に見事に正解されましたお二人を第２期

よしだとんち王に認定させていただきます。いつ

までも頭を柔らかく過ごしたいものですね。 

吉田和枝さん、諸岡教子さん 

ありがとうございました 

深川区長さんが消防団長に就任されました 

上吉田区長の深川祐次郎さん 

が、令和７年４月１日に嬉野 

市消防団長に就任されました。 

日々多忙な中、令和６年度の 

コミュニティの総務・広報部 

会長としてもご活躍されています。 

 

健康マージャン初心者募集中！ 

昨年度から始まった「飲まない、吸わない、賭

けない」の健康マージャンは、徐々に参加者を増

やしています。まったくルールを知らなかった

方々もなんとかゲームを楽しめるようになってい

ます。真剣勝負のなかでも冗談が飛び交う楽しい

雰囲気です。毎週火曜日の午後に開催しています

ので、気軽に見学にお越しください。 
 

笑って Yわい会に参加しませんか！ 

吉田コミュニティのなかの女性グループである

「笑って Yわい会」は、先進地視察研修や健康ウ

オークの際の郷土料理のふるまい、小学校でのミ

シンサポーターなどの活動を行っています。ご自

分の時間のゆるす範囲で、参加してみませんか。

おしゃべりの相手も見つかりますよ。 
 

昭和 100年 


